
 

  

 

 

 

Mit der Antwort auf die Kleine Anfrage "Fahren ohne gültigen Fahrschein" wurden weiter Nachfragen 
bezüglich der Fahrausweisprüfung notwendig. 
 
In diesem Sinne frage ich den Magistrat: 

 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 
 
 

 



 

 

 

 

 

 

 


